





de un clarinete, un cornetín y un violín, á tres músicos de la orquesta que tocaba en los Jardines del Buen Retiro.

NOTICIAS

SAN SEBASTIAN

San Sebastian 12.—Hoy no ha habido firma de la Reina Regente. El ministro, Sr. Dato, ha llevado á la augusta señora numerosos telegramas de felicitación por el término del viaje marítimo y una carta del rey de Serbia participando su efectuado matrimonio.

Beneficio de Maria Guerrero

En el teatro Principal se verificó anoche el beneficio de Maria Guerrero. La beneficiaria obtuvo un triunfo imponderable en la ejecución de la protagonista de la obra de Echegaray, 'Sic vos non vobis'.

La tormenta de anoche

Desde las siete de la noche de ayer hasta las primeras horas de la mañana de hoy descargó en Madrid una tormenta acompañada de frecuentes chubascos.

Bonos para los pobres

El presidente de la Casa de Socorro del distrito del Centro ha tenido la bondad, que le agradecemos, de enviarnos cinco bonos en especie para repartir á los pobres á cuenta de los productos obtenidos en la Fiesta de Caridad celebrada en el Fronton Central.

La peste en Glasgow

Londres 12.—Los despachos de Glasgow señalan un nuevo caso de peste bubónica.

Las huelgas

Berlin 12.—Continúa la huelga de los encuadernadores de Leipzig; pues aunque los patronos accedían á un ligero aumento en los salarios, querían que sus operarios firmaran un compromiso de no reclamar los mayores durante cinco años.

El general Gallego

En El Escorial ha fallecido el general de brigada del cuerpo de Sanidad militar, don Bernardino Gallego.

Huelga terminada

En virtud de las gestiones practicadas por el gobernador de Granada, se ha resuelto la huelga de tabajeros de aquella población, habiendo hoy empezado á matar.

Descarriamiento

Ciudad Real 12.—En el kilómetro 28 descarrió ayer un tren de mercancías, teniendo que hacer traspuesto.

A las ocho y media de la mañana de hoy quedó la vía espedita.

Balance del día

Han dicho algunos periódicos que el sábado se celebrará Consejo de ministros, y que en él se tratará de una amplia combinación de gobernadores que tiene proyectada el Sr. Silvela.

A continuación podrán ver nuestros lectores lo que el presidente del Consejo ha dicho sobre ambas noticias.

Con cuarenta minutos de retraso llegó esta mañana el segundo expreso de San Sebastian, en el que venía el presidente del Consejo.

Recibieron en la estación al Sr. Silvela los ministros de la Guerra, Obras públicas, Estallo, capitán general, gobernador civil, alcalde y todos los subsecretarios.

Lo que dice el Sr. Silvela

A las dos y media de la tarde se dirigió el presidente del Consejo al ministerio de Marina acompañado del Sr. Allendesalazar.

Hablando con los periodistas, manifestó el Sr. Silvela que estaba muy satisfecho de la acogida que han tenido los Reyes en cuantas poblaciones han visitado, siendo una nota halagüeña el que los partidos monárquicos hayan borrado sus diferencias políticas para obsequiar á los Reyes y organizar espléndidos recibimientos.

Conviene rectificar—añadió—la afirmación hecha por los correspondientes, suponiendo que S. M. el Rey se hallaba fatigado del viaje. Esto no es exacto. D. Alfonso XIII pasaba la mayor parte del día sobre cubierta, demostrando gran afición á la náutica y oyendo atentamente las explicaciones de su profesor Sr. Loriga.

Refiriéndose á lo dicho por un periódico de la mañana sobre la probabilidad de que en el próximo ejercicio económico sigan rigiendo los actuales presupuestos, manifestó que carecía de fundamento tal hipótesis, pues los ministros cumplirán el encargo de redactar los de sus respectivos departamentos. Ahora bien; las Cortés se reunirán á fines de Octubre, y ellas han de ser las que resuelvan si hay ó no nuevos presupuestos, los cuales serán leídos en la primera sesión.

Si acaso no los hubiera, nadie deberá culpar por ello al Gobierno.

Preguntado acerca de si el Sr. Pidal presidirá las sesiones del Congreso, contestó el Sr. Silvela que nada concreto podía afirmar, y añadió que la reunión de las Cortés próximas no será continuación de la legislatura anterior, sino una legislatura nueva.

En cuanto á la prórroga de las concesiones á las Compañías de los ferro-carriles—dijo—nada han tratado hasta ahora los ministros; en primer término, porque ninguna de las Com-

pañías la ha solicitado, ni es de creer que en las circunstancias actuales, dado el estado de los cambios, les convenga pedir.

Ahora bien, mi opinion particular es que las Compañías de ferro-carriles, con la dvida protección por el Estado, pueden y deben ser una buena fuente de ingresos para el Tesoro.

No es cierto—continuó diciendo—que en ningun banquete ni discurso haya dicho yo que España tendrá marina, pase á quien pase. Esa frase la pronunció hace algun tiempo el señor Canalejas.

Negó el presidente del Consejo que se proyectara combinación alguna de gobernadores.

Contestando á las declaraciones del duque de Tetuan (que por separado publicamos), en lo referente á que no hace falta atacar duramente al Gobierno en las Cortés, porque es un edificio que se está derrumbando, dijo el Sr. Silvela: ¡Allá veremos!

Por último, manifestó que cuando conferencia con el general Azcárraga, se acordará la fecha en que haya de celebrarse Consejo de ministros, siendo seguro que se verificará en la presente semana.

Algunas de estas manifestaciones del Sr. Silvela no han dejado de ser comentadas, especialmente la que se refiere á la fijación de fecha para la apertura de Cortés.

Hasta ahora se habia dicho que se reanudarían las sesiones á mediados de Noviembre, y aun así se creía difícil que pudieran estar terminados para entonces los proyectos financieros.

Como los ministerios de Guerra, Marina, Gobernación y Agricultura no han remitido todavía al de Hacienda sus respectivos presupuestos, es indudable que al Sr. Allendesalazar le ha de costar gran trabajo acabar sus proyectos para la fecha que indica el Sr. Silvela.

Por este y otros indicios vá generalizándose, cada día más, la creencia de que en el año próximo regirán los actuales presupuestos.

Segun el corresponsal de El Imparcial en San Sebastian, la jornada régia se prolongará este año más que los anteriores, pudiendo asegurarse desde luego que el santo de la Infanta doña Maria Teresa, que es el dia 16 de Octubre, lo pasará allí la Real Familia.

Del extranjero, lo más interesante es la noticia transmitida desde Londres de haber llegado á la colonia portuguesa de Lorenzo Marques el presidente de la República del Transvaal, Mr. Krüger. En Londres se considera esto como seguro indicio de que la guerra anglo-boer toca á su término.

Los fondos han seguido hoy en baja y los cambios sobre el extranjero han subido, quedando los francos á 29'85.

Para coronas y servicios fúnebres recomendamos la casa de Rubio, Concepción Jerónima 3, que no debe confundirse con otra.

RESIDENCIA DE PIEDRA.—Una de las excursiones más interesantes y económicas de Europa.—Véase cuarta plana.

LA BOLSA

COTIZACIÓN OFICIAL DEL 12 SEPTIEMBRE 1906 COMPARADA CON LA DEL DIA ANTERIOR

Últimos precios

Table with columns for bond types (e.g., 4 0/0 interior, 4 0/0 exterior), prices for days 11 and 12, and differences. Includes entries for 'Tesoro', 'Cambio sobre el extranjero', and 'Después de las Sols'.

Bolsa de Barcelona
Barcelona 12 (4 1/2 tarde)
Interior, 4 por 100, 73 7/8. Exterior, 4 por 100, 82 2/5.

La temperatura
El termómetro del Sr. Aramburo, calle del Príncipe, 19, marca lo siguiente:
A las ocho de la mañana, 19 sobre 0.

CHARADA
A casa de una modista fue á lavar tercera cuarta en primera dos tres cuatro la marquesa de Villarta.

CULTOS
Santo de mañana.—Santos Ligorio, Julian y Felipe, mártires, y San Eulogio, abad.

Funciones para mañana
ZARZUELA.—A las 8 3/4.—La noche de la tempestad.—A las 9 3/4.—En las astas del toro.—A las 11.—La balada de la luz.

Esta orden produjo un efecto mágico: los hombres callaron y las mujeres se volvieron al momento á sus camas. La voz seguía resonando á lo largo de las paredes, sin embargo de que el silencio estaba completamente restablecido.

ear, milady, ¡trueno del cielo! una sortija que os tomaron prestada en el teatro de Covent Garden... ¡El tumulto que dió ese golpe, es un chicleo digno de toda nuestra estimación, á fé mía!

La vieja quiso obedecer, pero su pequeña estatura le hizo de nuevo traicion, y no alcanzaba á la boca del cañon acústico. —Sesenta y cinco—continuó el capitán—subios en una silla, Maudlin, ¡vive Dios! setenta... Milady, ved este billete.

hacinas en tan inmundo sitio, ni más abertura que la de la chimenea, ni otra luz que la de las ascuas de los hornillos, y algunos candiles ahumados. Así qué entró lady B... con su compañera, se armó en el salon una espantosa algarazara, y una docena de mujeres medio desnudas se arrojaron sobre ella gritando, y formaron á su alrededor una rueda verdaderamente infernal.

—Ya sapia io que las haria callar—dijo la vieja con aire de triunfo;—si la vuestra echellenza quiere tomar un piccolo de paciencia, ya toca al fin de sus aventuras... Susana, figliola dii diavolo, ven acá.

